

Ortsreinigung des Verschönerungsvereins

Am 29.03.2025 findet sie wieder statt: die traditionelle Ortsreinigung.

Wie in den vergangenen Jahren ist der Treffpunkt um 10.00 Uhr die Beerster Mühle.

Von dort aus kann in kleinen oder größeren Gruppen ausgeschwärmt werden, um den achtlos in die Natur geworfenen Müll aufzusammeln. Zum Einsammeln des Mülls werden leere Müllsäcke an der Mühle vom Verschönerungsverein ausgegeben. Für Handschuhe und weitere Utensilien hat jeder Teilnehmer selber zu sorgen.

Wie schon in den vergangenen Jahren, haben wir die Beerster Schulen und Kindergärten eingeladen, sich Vorfeld der Ortsreinigung auch am Müllsammeln zu beteiligen.

So haben sich bislang das NIG, Oberschule Bederkesa, die Schule Am Wiesendamm, die Grundschule Bederkesa sowie der Kindergarten Sonnenblume, das Beerster Kinnerhus und der Waldkindergarten angemeldet und werden im Umfeld ihrer Einrichtungen und im Ortskern den Müll aufsammeln.

Um auch in den Außenbereichen Bederkesas den Müll aufzusammeln würden wir uns freuen, wenn sich Gruppen finden und sich z.B. mit dem Fahrrad dorthin auf den Weg machen. Auch die Feuerwehr hat sich bereit erklärt, mit einem Mannschaftswagen Müllsammeler in die Außenbereiche zu bringen und später wieder abzuholen.

Die gefüllten Müllsäcke können sichtbar an Straßenkreuzungen abgestellt werden. Diese werden vom Verschönerungsverein abgeholt und zum Müllcontainer an der Mühle transportiert.

Der Verschönerungsverein lädt im Anschluss an die Ortsreinigung alle fleißigen Helfer ab 12.00 Uhr zu Bratwurst und Getränken ein.

Über eine rege Beteiligung würde sich der Verschönerungsverein sehr freuen.

Britta Thomsen



Verschönerungsverein Bederkesa
von 1896 e.V.



Einladung zur Ortsreinigung 2025

Der Verschönerungsverein plant wieder eine Ortsreinigung. An Spazier-, Hecken- und Wanderwegen, Rastplätzen oder in Waldbereichen des Fleckens weggeworfene Flaschen, Verpackungsmüll oder Papier gehören nicht in die Natur und schädigen die Umwelt.

Der Verschönerungsverein ruft daher alle Beerster, Beerster Vereine, Clubs, auch örtliche Parteien und Institutionen zu einem „Frühjahrsputz“ auf. Auch andere Personengruppen und Familien sind zum Mitmachen eingeladen. Wir sind sicher, die Mühe lohnt nicht nur, sondern kann auch Spaß machen.

Am 29. März um 10.00 Uhr treffen wir uns an der Mühle.

Die Freiwillige Feuerwehr Bad Bederkesa begleitet unsere Aktion.

Gruppenweise wollen wir die wichtigsten Straßen, Wege und Plätze absammeln. Dabei ist uns wichtig, zu beachten, dass ausschließlich der Wege nahe Bereich eingehalten wird, damit Vögel und andere Tiere nicht gestört werden.

Nach getaner Arbeit treffen wir uns wieder an der Mühle, um uns gemütlich bei Getränken und Bratwurst zu entspannen.

Kontakt

Britta Thomsen Tel.: 04745-910818

E-Mail: verschoenerungsverein.bederkesa@ewetel.net